by Sokina Guillemol

“See you in dreamland”

Sokina Guillemot x Caselio

Véritable ceuvre d'art, cette magnifique reproduction est une peinture sur soie de |'artiste
SOKINA GUILLEMOT. Plasticienne, illustratrice, designer textile, Sokina Guillemot vit
et travaille & Paris. Ses inspirations viennent du voyage, de la lumiére sur la ville et la
végétation, des motifs dans la vie de tous les jours.

Sokina Guillemot x Caselio

A real work of art, this beautiful reproduction is a painting on silk by renowned artist SOKINA
GUILLEMOT. Atrtist, illustrator, textile designer, Sokina Guillemot lives and works in Paris.
Her inspirations come from the travels, from the light on the city, the trees and the greenery,
from the patterns | see in everyday life.
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Panoramique intissé / Non-woven wallpanel
Dim. L 200 cm x H 280 cm - Raccordable - Matchable
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i “Choose hope”

Dans un formidable feu d’artifice végétal, HOPE affiche sur nos murs un optimisme débordant
de vie et de gaieté. Décliné dans les coloris phares de cette saison, ce motif détonnant nous
révélera |'ultime secret du hygge : célébrer et apprécier chaque jour la beauté du monde qui
nous enfoure, pour nous sentir en harmonie avec nous-méme.

In a wonderful plant firework display, HOPE brings to our walls an optimism overflowing
with life and joy. Declined in the main colours of the season, this pattern reveals the ultimate
secret of hygge: to celebrate and appreciate the beauty of the world around us every day,
to feel at one with ourselves.
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Intissé / Non-woven
Dim. 10,05 m X 53 cm
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Ireedom

“T'he secret of happiness is freedom”
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On craque totalement pour ces petits oiseaux au graphisme typiquement scandinave. Mais
le déclinera-t-on en rose dragée pour un esprit ultra douillet 2 Ou fondra-+on pour sa version
bleu nuit dorée et sa vision plus moderne du chic 2 Osons les deux | L'important est de vivre T
pleinement I'instant présent. o dU’déM&. SZ)
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You'll love these little birds with their typically Scandinavian graphics. But will you go for BELSEISEISEIS ]S
dv pink f I . L . EISZISZISTIS Il SN
candy pink for an ultra-cosy feel2 Or maybe fall for its golden midnight blue version and LRI IR IR AT
more modern vision of chic? let’s go for both! The important thing is to live the present U‘”—‘g;g&s’f}u\ '

moment to the full. ;

IeTeT oo
FUILIRIRIRIIY
AR
DUV
FUIVINIRIRINIIY
EURIRIIAI AR
FUIUTI L ILIRTI LI,
FOTOToTO T
ﬂ*ﬁ‘?‘ BEARES lm?*

10058 12 09 10058 45 15 10058 65 17 10058 69 31 10058 91 26

IR

Intissé / Non-woven

Dim. 10,05 m X 53 cm




